

REPORTER

Jumat Curhat Bersama Kapolres Demak, Warga Sampaikan Gangguan Kamtibmas di Desa Gempoldenok

Muhammad Makruf - DEMAK.REPORTER.CO.ID

Jun 16, 2023 - 13:37



*Jajaran Polres Demak Siap Hadir Memberikan Informasi Kepolisian dan Melayani Pengaduan Masyarakat Demak
1x24 Jam*

DEMAK – Pj.Danramil 04/Dempet Peltu Satir Bisma mendampingi kegiatan Polres Demak melakukan kegiatan “Jum’at Curhat” dalam rangka HUT Bhayangkara ke 77 tahun 2023. Kali ini, program yang digencarkan untuk mengetahui situasi dan kondisi masyarakat secara langsung itu dilakukan di Pendopo Balai Desa Gempoldenok, Kecamatan Dempet, Kabupaten Demak, Jum’at (16/6/2023).

Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya S.H.,S.I.K.,M.T meminta kepada masyarakat agar membantu dan mendukung dalam melaksanakan tugas-tugas

polisi di lapangan, sehingga dalam pelaksanaan dapat berjalan dengan maksimal.



“Melaksanakan tugas tanpa bantuan dari masyarakat kami tidak bisa berbuat apa-apa. Tidak ada keberhasilan tugas Polri tanpa dukungan masyarakat,” katanya.

Ia menyampaikan, segala bentuk tugas yang dilaksanakan anggota Polri pada dasarnya untuk kepentingan masyarakat, sehingga peran serta masyarakat ini sangatlah penting.

“Antara masyarakat dan Polri harus bergandengan tangan untuk menjaga suasana aman dan nyaman. Kalau ada permasalahan dan bisa diselesaikan dengan jalan musyawarah itu lebih bagus. Namun tidak terlepas dari norma-norma hukum yang ada,” ungkapnya.

Diharapkan, ada koordinasi dan kerjasama yang baik antara pemerintah desa atau kelurahan hingga kepolisian.



Muhammad Purbaya mengimbau, kecepatan bantuan berupa informasi dari masyarakat ke pihak kepolisian juga mendukung kinerja untuk melakukan penindakan, karena pada dasarnya tugas pokok dari kepolisian menjaga Kamtibmas.

“Informasi yang kami terima akan lebih cepat diselesaikan bila ada bantuan masyarakat. Siapapun dia, berhak membantu polisi, karena masyarakat adalah mitra kerja. Selama ini kerjasama pemerintah daerah, masyarakat dan kepolisian sudah berjalan dengan baik, sehingga hubungan baik ini pun ke depannya akan terus terjaga,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak